



La sociedad estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes) lanza su nueva página Web

- El nuevo portal incluye un nuevo diseño, con contenidos actualizados e integra las redes sociales

01 de octubre de 2014- La sociedad estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes), del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha lanzado hoy su nueva página Web (www.acuaes.com) que ofrece al usuario una navegación más accesible.

Además de un diseño renovado y nuevos contenidos informativos, el nuevo portal integra las redes sociales, mediante un canal de Youtube y una cuenta en Twitter (@AcuaEsSA).

En relación a los contenidos, los cambios realizados afectan especialmente al apartado denominado "Perfil del contratante", donde las empresas podrán encontrar toda la información necesaria para optar a los concursos públicos que la sociedad tiene en marcha.

Los usuarios podrán acceder también a la información financiera, el Consejo de Administración y los miembros del equipo directivo de la sociedad, y tendrán información detallada de las actuaciones que desarrolla Acuaes, su fase de desarrollo y financiación.

Todas estas mejoras tanto en el diseño, contenidos y facilidad de navegación se han realizado con el objetivo de crear una herramienta ágil de consulta sobre la sociedad.

Aguas de las Cuencas de España tiene como finalidad la construcción y gestión de infraestructuras hidráulicas en las cuencas hidrográficas del Ebro, Tajo,



Gudalquivir, Guadiana, Duero, Miño-Sil y Cantábrico, internas de Galicia y Andalucía oriental, además de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.